

**RELEVA BATRES
A SHEINBAUM**

Martí Batres tomó protesta ayer como Jefe de Gobierno, tras la salida de Claudia Sheinbaum.

En sesión extraordinaria del Congreso de la CDMX, el funcionario, que llegó a la Secretaría de Gobierno capitalina en julio de 2021, fue elegido tras un acuerdo de todas las fuerzas políticas.

CIUDAD 2



Negocian diputados durante 4 horas para elección

Acuerdan partidos relevo en Jefatura

Promete Martí Batres mantener diálogo con todos los grupos parlamentarios

EDUARDO CEDILLI

El relevo de Claudia Sheinbaum no tuvo contratiempos ni confrontación, por el contrario, Martí Batres tomó protesta respaldado por todas las fuerzas políticas del Congreso local

Ayer, Batres se convirtió en el nuevo Jefe de Gobierno, cargo que asumió tras la separación de Sheinbaum, quien busca ser candidata presidencial.

El ex titular de la Secretaría de Gobierno fue destacado por la ex Mandataria

como su reemplazo el miércoles y ese día puntualizó que sólo se esperaba la ratificación del Congreso; sin embargo, ella no tenía facultades para este nombramiento. Fue el congreso el que tuvo que avalarlo.

Desde las 8:00 horas, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) se reunió para desahogar los vacíos legales de la Constitución y la Ley Orgánica del Congreso respecto a la separación definitiva del cargo.

Así arrancó la jornada, con un cónclave de dirigentes políticos buscando la ruta para lograr que Sheinbaum dejará el cargo y que Batres lo asumiera en su lugar.

Más de cuatro horas de acuerdos fueron necesarias para que se lograra un plan de acción para rellenar los vacíos legales y diera por iniciada la sesión extraordinaria a las 12:23 horas, cuando se había citado a las 9:00 para llevarla a cabo.

Arrancaron y se dio lectura al oficio de Sheinbaum.



mismo que se dio por enterado y se declaró la separación oficial.

“Este Congreso de la Ciudad de México declara hoy, 16 de junio del 2023, la falta absoluta de la Persona Titular de la Jefatura de Gobierno”, indicó Fausto Zamorano.

El recinto legislativo se declaró en receso y Martí Batres arribó a Donceles, quien fue recibido en las escalinatas del Congreso y arropado por todas las fuerzas políticas.

En el salón Luis Donaldo Colosio, la Jucopo y Batres sostuvieron una reunión; éste se comprometió a mejorar el diálogo con el Congreso. La Sesión continuó y se instaló en Colegio Electoral para lograr desarrollar la Votación.

Tras el resultado, Batres ingresó al Pleno con una delegación de diputados que lo acompañaron, subió al estrado y tomó posesión.

Posteriormente, dio un mensaje de unidad en el salón Heberto Castillo, en el Congreso local.

“Vamos a dialogar con todas las fuerzas políticas, con los representantes del mundo de la cultura, con representantes de los empresarios, con los movimientos sociales, con todos los sectores”, dijo el Jefe de Gobierno.

El PAN argumentó que esperan que Batres cumpla su promesa y que el diálogo sea mejor que con Sheinbaum.

La trayectoria

Esta es la experiencia de Martí Batres.

- **1997-2000:** legislador local y presidente de la Comisión de Gobierno.
- **2000-2003:** diputado federal.
- **2003-2005:** Subsecretario de Gobierno del DF.
- **2005-2006:** presidente del PRD local.
- **2006-2011:** Secretario de Desarrollo Social del Gobierno del DF.
- **2014-2015:** presidente Nacional del Movimiento Regeneración Nacional.
- **2015-2018:** presidente de Morena en la CDMX.
- **2018-2021:** senador por Morena.
- **2021-2023:** Secretario de Gobierno de la Ciudad de México.



El gabinete estuvo presente durante el evento.



Batres dio un mensaje en el salón Heberto Castillo.



Durante la toma de protesta se pusieron de pie.





Martí Batres,
Jefe de Gobierno.

“Vamos a dialogar con todas las fuerzas políticas, con los representantes del mundo de la cultura (...) con todos los sectores”.



Luisa Gutiérrez,
diputada del PAN

“Una nueva relación del Jefe de Gobierno con (...) no necesariamente cada vez que se tiene una propuesta de la Oposición, esta no debe ser rechazada”.



Claudia Sheinbaum,
Jefa de Gobierno

“Agradezco a todas las fuerzas políticas del Congreso de la Ciudad de México haber elegido al maestro Martí Batres como Jefe de Gobierno”.



Andrés Lajous,
titular de la Semovi

“Un enorme gusto que Martí Batres haya sido (ayer) electo por el Congreso de la Ciudad de México como Jefe de Gobierno”.





TOMA DE PROTESTA. Martí Batres se convirtió ayer en Jefe de Gobierno en el Congreso de la Ciudad de México.

